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Школа Солнечного Братства

  

  

10.04.21.

  

Вступление

  

Дорогие Солнечные Братья! Вчера я просмотрела материал, который вверг меня в
депрессию. Он от военных, которые утверждают, что инопланетяне уже десятки лет как
заняли все ключевые посты правительств и издают теперь запретительные законы,
чтобы поработить человечество. А вы все время даете нам обнадёживающие и светлые
перспективы. Кто прав и как жить дальше?
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Вы поднимаетесь по вибрациям до светлых сил, которые мониторят планету. Следят за
планетой, чтобы не было нарушений инопланетян. 

  

А ковид разве не нарушение? Или его можно выдать за земное производство?

      

Мы понимаем твое страдание и возмущение. Вот ты сейчас спрашиваешь наше
руководство/совет, так как не понимаешь или не знаешь чего-то. И в военном деле есть
множество технологий, связанных с инопланетной техникой, где инопланетяне или
земные нечеловеческие расы помогают справиться со сложной неземной техникой. 

  

В правительстве есть инопланетяне, есть клоны и есть подмены. Это было всегда, и
такая практика поднятия сознаний через воплощение высоких сознаний помогала людям
выздороветь и поднять вибрации. Вознесенные Владыки, опускающиеся в тела обычных
людей – такая же практика.

  

Но они мало помнили о том, кто они есть, а в правительстве те, кто нами руководит,
помнят о том, что они не с планеты? Неужели рептилоиды уже в правительстве?

  

Нет, конечно, не всегда. Но есть, мы не скрываем, что наиболее прогрессивные люди
связаны с рептилоидами, которые руководят ими и дают советы. В этом нет ничего
предосудительного.

  

А я сейчас разговариваю с какой расой?

  

С Солнечными богами, как ты нас называешь. Мы – и Вознесенные Владыки, и Боги, и
существа с других планет Солнечной системы. Какое бы происхождение мы ни имели, мы
стали единой Семьей Солнечной системы и помогаем другим планетам на разных
уровнях сознания, а особенно Земле, пройти в вознесение без страшных ошибок. Мы
сдерживаем войны, курируем планету в космосе, помогаем пробуждать сознание и
защищаем вас. Мы светлые силы, не сомневайся.

 2 / 9



Инопланетяне и мы - Санат Кумара :: Школа Вознесения
11.04.2021 08:15 - Обновлено 22.06.2021 04:47

  

Какие инопланетяне жили в Парадайзе? Почему они были уничтожены? Дэвид Уилкок
говорил, что правительство США дало разрешение им жить в этом городе открыто. Тогда
кто их уничтожил и почему?

  

Мы не будем касаться этой темы. Есть политические секреты, о которых не говорят.

  

Самые передовые люди говорят об электронном концлагере, готовящемся на планете, о
стаде, которое готово к использованию как служебные люди. О вымирании людей, не
согласных с чипированием. Действительно ли в прививках есть чипы?

  

Есть. Но они действуют только в нижних вибрациях. Планета поднимается, и люди
просыпаются. Для проснувшихся людей нет опасности прививок, они выходят за
пределы досягаемости управления, и люди Христосознания не могут быть использованы
как рабы.

  

Что это означает?

  

Их нельзя заставить, т.к. себе изобретатели оставили возможность не подвергаться
всеобщему тотальному управлению, т.к. они тоже высоких вибраций. Вы входите в этот
коридор свободных от чипирования людей, даже если внутри у вас есть чипы, вами не
смогут управлять.

  

О каком управлении идет речь? Что нас ожидает?

  

О послушании в основном, о несопротивлении и подчинении. 

  

Хотя и для того, чтобы перейти в свет, надо тоже перестать воевать, драться,
сопротивляться или партизанить. Есть подпольное сопротивление иллюминатам, и оно
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действует закрыто, тайно, не бросаясь на амбразуры. Ставится конкретная задача, и
она выполняется. Таким образом решено уже очень много задач по исцелению планеты.

  

Не все планы темных осуществляются, как они говорят, не всё, что задумано,
происходит. Не всё образуется. Но на каком-то этапе планы светлых сил и темных
совпадают, и мы идем сообща.

  

И план чипирования тоже входит в ваши общие планы?

  

Нет, разумеется, но мы ищем вариант удалять все частицы, просто облучая их
определенным образом. 

  

А какие проекты с рептилиями у вас общие?

  

Очищение планеты: удаление заражения радиоактивностью, различными
микроорганизмами, очищение воды от мусора. А в отношении людей - покончить с
драками и разрушительными выступлениями, с терроризмом, убийством, навести
порядок. Убрать спонтанность действий – сначала делаем, потом думаем. Покончить с
коррупцией и воровством.

  

Хорошие программы. Рептилоиды хотят выйти на поверхность? Мы воспринимаем их как
тех, кто хочет подчинить себе людей и создать рабство на планете.

  

По крайней мере, вы тоже в этих первичных планах заинтересованы.

  

А какие у них планы после?

  

Они хотят перейти в тела людей и жить на поверхности, как их собратья, которые уже
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так живут. Установить здесь более высоковибрационный строй и стать хозяевами
планеты. 

  

Сейчас хозяева планеты уже рептилоиды?

  

Нет, пока нет, здесь люди хозяева. Рептилоидов очень мало на поверхности.

  

Чем они в человеческих телах будут отличаться от людей? 

  

Пока не знаем. 

  

А чем отличаются от людей те рептилоиды, кто сейчас живет в телах людей? Есть видео,
где четко видно, как они мигают вертикальным зрачком. Значит, они не полностью вошли
в тела людей, а только как-то закрываются? Кого я встречала в электричке? 

  

Рептилоидов. И им не понравился твой запах.

  

Что это были за существа? Из внутренней земли или инопланетяне? От них не было
никакого запаха, в отличие от того, как их описывают инсайдеры.

  

Инопланетяне. Разведчики, связисты.

  

Что им надо было на нашей планете?

  

Они изучали возможности расы разместиться в глухих уголках планеты. Создать
резервацию инопланетян. На самом деле уже достаточно много таких резерваций
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существует в параллельных реальностях. Вы их не видите, т.к. они скрыты завесой.

  

Мы сегодня будем работать все-таки еще с ментальными установками и ограничениями.
В частности, по принятию других существ с земли и других планет. 

  

Сеанс

  

Сеанс начался с того, что мы все тоже здесь инопланетяне, т.к. ранее воплощались на
других планетах в других цивилизациях. А закончился сеанс или урок Школы Солнечного
Братства тем, что и СБ тоже состоит из разных существ, для нас инопланетян.

  

Что происходило на уроке? Нам пытались показать, откуда мы пришли в Солнечную
систему. Только некоторые из нас узнали, к сожалению… Далее мы обсуждали
действия и характеристики инопланетян. Выяснили, что России на уровне
правительства помогают высокие белые, а Америке серые. И поэтому противостояние
двух стран объясняется разными концепциями этих рас.

  

В последнее время на Землю пришли дети, которым сейчас 5-7 лет, с более высоким
сознанием. Они инопланетяне.

  

Здесь, на Земле, сообщество рас, входящих в тела, созданные для проживания на
планете. Любые существа могут входить в человеческие тела, в том числе, и
рептилоиды.

  

Сколько здесь земных душ? Показывают 35 минут из 60, т.е. больше половины.

  

Практика: 
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Мы окунаемся в тела инопланетян, чтобы почувствовать их. Солнечные Братья
транспортируют частички наших сознаний в аналогичные картинкам тела.

  

  

Очень приятные вибрации, много любви, высокий интеллект, много знаний, причем
знания - это даже не память, а канал связи с вселенским хранением информации.
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  Сложно пройти в такое тело…. Нас опускают в подобное…  Очень много любви, которая идет из меня потоком. Любовь несколько другая, чем наЗемле. Высоковибрационная раса. Высокая гуманность, глубокое понимание. Они видят,что люди – это молодая раса, недостаточно развитая, которая идет технологическимпутем.   «Мы знакомимся с расой землян примерно так же, как люди изучают живой мирприроды. Мы не пытаемся вас изменить или завоевать, нам незачем. Мы мирныесущества, и наша природа против завоеваний и насилия. У нас божественное отношениеко всем живым существам. Мы понимаем, что вы – просто молодая раса, появившаясягораздо позже нас, но пока малоразвитая. Со временем и вы разовьетесь, только надоне мешать вам; и вы создадите свое неповторимое государство на планете, а мы будемпросто за этим следить».  

  Биоробот.  Связь ДНК с черепахами. У него тоже высокие вибрации. Нет имперских задачзавоевания. Внутри свет, мало любви, чувств очень мало. Огромный вычислительныйаппарат, как большой компьютер, который делает множество операций. У него нетсвязи с вселенским хранением информации. Когда он видит, то для понимания онвычисляет, внутри идет мгновенный перебор информации, и он быстро находит верную.Он не чувствует, как человек.  
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  Андромедианец (?)  Сознание утонченное, на уровне высшего ментального плана. Он настолько выше нас,что все наше искусство кажется ему очень примитивным. Цели – творчество сознаний насвоем плане (не форм). Мы выглядим с их точки зрения животными. Они точно в нашитела не хотят инкарнироваться. Они «предыдущие». Сначала развивались в своейгалактике, потом стали путешествовать по нашей галактике. Земляне им вообще неинтересны. Физический план не интересен. Они изучают многомерное сознание землян,возможности сознания таких, как мы. Работа с ДНК, с вирусами.  Я не почувствовала любви, по крайне мере, как во второй расе. Чувствуется древнеесознание, содержащее огромную историю расы, которую они несут в памяти. Живутвезде на звездах. У них есть проблемы с вырождением. Браки могут быть у них наразных планетах, браки двух душ, которые постоянно общаются между собой своимвысоким сознанием. Детей им создают: они выбирают ребенка, искусственносозданного, и прививают ему свои навыки и интересы.  ***  СБ: Вы перестали их бояться? Вы понимаете, что никто не собирается на вас нападать?Ни у кого нет агрессивных намерений.  Самая агрессивная раса – человеческая, из-за того, что она выживала в тяжелыхусловиях. И первая реакция на всех – страх.  На вас никто не собирается нападать из космоса. Вам помогают сейчас продвинуться втехнологиях, чтобы пройти страшный период, когда вы овладели атомной бомбой.  Поймите, что эти расы существуют миллионы лет, и если бы надо было вас завоевать,это было бы уже давно сделано.   В будущем, когда подготовятся умы к новой информации, будет гораздо большеинопланетного влияния. Это будет легкое взаимодействие - совещательное общение.  Те серые, кто нами сейчас руководит, уйдут в итоге под землю и организуют своегосударство.  В общении не должно быть никакого страха, потому что расы существуют миллионы лет,они много раз приходили на планету и уходили. Им ничего не стоить прийти и уйти спланеты, они мониторят все планеты Сс. Если бы они хотели напасть на вас илипоработить, они бы давно это сделали. Им интересно другое – проследить, как выразвиваетесь. И они хотят осторожно провести вас сквозь стадию «обезьяны сгранатой», чтобы вы не начали атомную войну.  Вы - интересная раса, и мы с удовольствием с вами работаем и развиваем вас своимиспособами.  Благодарим за интересный урок!  https://vk.com/wall-160481891_6553  https://www.youtube.com/watch?app=desktop&amp;v=S-b_pHEwejw  
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